



Stadt Leverkusen

Antrag Nr. 2022/1963

Der Oberbürgermeister

I/01-011-20-06-neu
Dezernat/Fachbereich/AZ

21.12.2022
Datum

| Beratungsfolge | Datum | Zuständigkeit | Behandlung |
|--|--------------|----------------------|-------------------|
| Kinder- und Jugendhilfeaus- schuss | 19.01.2023 | Beratung | öffentlich |
| Bezirksvertretung für den Stadtbe- zirk I | 30.01.2023 | Beratung | öffentlich |
| Finanz- und Digitalisierungsaus- schuss | 06.02.2023 | Beratung | öffentlich |
| Rat der Stadt Leverkusen | 13.02.2023 | Entscheidung | öffentlich |

Betreff:

Ansiedlung einer Diskothek in Leverkusen-Wiesdorf
- Antrag des Jugendstadtrates vom 27.10.2022

Hinweis des Fachbereichs Oberbürgermeister, Rat und Bezirke:

Im Laufe des Projekts Jugendstadtrat Leverkusen vom 25.10. – 27.10.2022 haben die Teilnehmer*innen viele unterschiedliche Themen diskutiert und besprochen. Am Ende der drei Tage fand die 1. Sitzung des Jugendstadtrats am 27.10.2022 statt, hier wurden alle von den Jugendlichen erarbeiteten Anträge diskutiert und abgestimmt.

Die von der Mehrheit des Jugendstadtrats beschlossenen Anträge mit den dazugehörigen Abstimmungsergebnissen sollen, wie in der Begründung zum vom Rat am 02.11.2021 beschlossenen Antrag Nr. 2021/0995 der SPD-Fraktion vom 27.08.2021 „Etablierung der jährlichen Aktion Jugendstadtrat“ beschrieben, an die kommunalpolitischen Entscheidungsträger übergeben werden und in die kommunalpolitischen Beratungen einfließen.

Daher wurde der o. g. Antrag in der Sitzung des Rates am 12.12.2022 zur Beratung und Entscheidung in die Fachgremien im ersten Turnus 2023 verwiesen.

Anlage/n:

1963 - Antrag

Antrag Nr. 1

„Diskothek“

Antrag von:
FDP-Fraktion

Antrag:
Die FDP-Fraktion fordert eine neu gebaute Diskothek in Leverkusen-Wiesdorf.

Begründung:
Eine Diskothek wünschen sich viele Bürger*innen der Stadt Leverkusen, da sich die nächsten Diskotheken in Burscheid und Köln befinden und man Jugendlichen diesen Weg nicht zumuten kann, gerade wenn sie sich im alkoholisierten Zustand befinden. Wir finden, dass es sinnvoll wäre, die Diskothek in Wiesdorf zu errichten, da Wiesdorf leicht mit dem ÖPNV zu erreichen ist und es dort außerdem eine relativ junge Population gibt.

Der Antrag wurde anschließend wie folgt geändert:
Die Verwaltung soll beauftragt werden, eine passende Immobilie in Leverkusen-Wiesdorf für den Betrieb einer Diskothek zu suchen.

Abstimmungsergebnis:
dafür: 37
dagegen: 2
Enthaltung: 9

Damit ist der Antrag in geänderter Form angenommen.